
 

 

CONSEIL DE PARENTS DE L’ÉCOLE PUBLIQUE 

GABRIELLE ROY 

 

RÉUNION DU 10 JANVIER 2017 

 

 

 

Procès-verbal 

19h15 
 
 Présents: 
 
 Saley Abdou  
 Colin Bergeron 
 Marie Hébert 
 Marc Parisien 
 Héloïse Plante 
 Yannick Vienne  
 Nathalie Viens 
 
 Absents: Ibrahim Karidio 
 
 Invités : NA 
 
 
1. Ouverture de la réunion reconnaissance du territoire autochtone et mot de bienvenue. 
 
En l’absence de Heather, Marc présidera la réunion du conseil d’école. 
 
2. Adoption de l’ordre du jour  
 
Proposé par Yannick, appuyé par Héloïse. 
 
3. Adoption du procès-verbal 
 
Proposé par Yannick, appuyé par Colin. 
 
4. Mot de la présidente 
 
Le projet de gouvernance tire à sa fin. Le CSCN propose une refonte des circonscriptions 
électorales qui devront répondre aux normes gouvernementales. Le tout est approuvé par le 
gouvernement provincial. Il faudra plus de conseiller publiques qui se présentent. Veut-on 
encourager certaines personnes ? 
Heather veut écrire une lettre au Franco pour dire merci et tendre la main aux catholiques pour 
relever les défis ensemble. Ce pourrait-être de la part du conseil d’école de GR, MJ et ALD. 
 
5. Rapport de la représentante des enseignants 
 
Ce fut un temps occupé. Les enseignants préparent les bulletins et les portes ouvertes. Il y a du 
beau travail pour les livres du 20ième. La plupart sont en étape finale. Mme Isabelle s’est 



 

 

proposée pour faire l’infographie. Les enseignants ont travaillé sur l’activité de vocabulaire lors 
de la journée pédagogique. 
 
6. Rapport de la directrice 
Le plan d’amélioration continue est maintenant officiel. Il sera présenté demain aux conseillers 
scolaires. Celui-ci comprend 3 objectifs : 1- Améliorer la réussite en lecture, 2- Améliorer la 
sécurité, 3- Assurer la fidélisation de la clientèle. Nathalie présente une feuille avec les objectifs 
et les moyens pour les atteindre. 
 
Comment prévenir la fidélisation en prématernelle et maternelle? Est-ce qu’un bulletin 
d’information en anglais pourrait retenir plus de monde?  
 
Le budget de 10 000 $ pour les dépenses est dépassé. L’École GR couvrira le surplus. Les 
reçus seront transmis à Saley en temps et lieux. 
 
7. Affaires courantes 
 
7.1 Table aux portes ouvertes 
Veut-on une table aux portes ouvertes comme aux derniers bulletins ? On pourrait en profiter 
pour faire une levée de fonds. Oui pour la table. Voir plus de détails sur le PV de la société. 
 
7.2 Revue des statuts et règlements du conseil 
 
Heather et Colin ont produit un nouveau document pour les statuts et règlements du conseil de 
parents. Heather a distribué le document la semaine passée. Ce soir, Colin demande l’opinion 
des membres sur certaines questions spécifiques. Une version plus avancée sera présentée à 
la prochaine réunion. 
 
 
8. Fermeture de l’assemblée 
 
Proposée par Saley, appuyée par Héloïse. 


